

平成 29 年 3 月
方財保育園



3月 げんきっす

暖かくて柔らかな日差しが差し込むようになりました。日なたにいると、ボカボカしてとても気持ちよく過ごせるようになりました。戸外に出かけると、つくしんぼや、てんとう虫などをみかけるようになり、春の訪れを感じるこのごろです。

子どもたちとの時間は、とても楽しくて、あつという間に一年が終わろうとしています。保護者の皆様、たくさんのご協力ありがとうございました。

★にじグループ★

1年前の4月に、ちよっぴりドキドキしながら集まったにじグループさん。異年齢児で過ごす中で、助け合ったり、教え合ったりしてきました。今では、自分の思ったことや考えたことを言葉で伝えたり、相手のことを思いやったりする姿も見られるようになりました。この1年の成長をとてもうれしく思っているところです。

ひまわり組のお友だちとさよならするのは、すごくさみしいけれど、ひまわりさんがたくさん優しくお世話してくれたように、ももさん、さくらさんもこれからますます頑張ってくれることと信じています。みんながんばれー！！

★ほしグループ★

ついに一年の終わりが来てしまいました。ほしグループさんと過ごした思い出がたくさん詰まった一年間、楽しくてしようがない毎日でした。さくらさんは、ひまわりぐみとももぐみのお兄さん、お姉さんについていくことに必死だった4ヶ月の頃が懐かしく思える程、今では友達と過ごす楽しさを学び、何でも自分の事はこなせるようになりました。ももさんは、自分の事に精一杯だったのに、今ではさくらさん達のお世話もしてくれるようになりました。そして、周りを見て行動できるようになりました。頼りがいのある、ひまわりさんになってくれる事でしょう。楽しみです。ひまわりさんは、何と言っても元気元気！パワーをもらいました。行事にも一生懸命取り組む姿や、自分が頑張らないといけない時、恥ずかしい時などを経験しながら、自信をつけていく姿を見届ける事が出来、嬉しく思います。これからの成長がとてもたのしみです。保護者の皆様、1年間お世話になりました。

ももの会



ひまわりお食事会



むかばき山登山



お別れ遠足 門川の心の杜公園へいきました！ とても楽しかったね！

